

Zeitschrift: Revue de Théologie et de Philosophie
Herausgeber: Revue de Théologie et de Philosophie
Band: 1 (1951)
Heft: 4

Vereinsnachrichten: Société romande de philosophie : séance annuelle 17 juin 1951

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

SOCIÉTÉ ROMANDE DE PHILOSOPHIE

SÉANCE ANNUELLE*17 juin 1951*

L'assemblée annuelle de la Société romande de philosophie a eu lieu comme de coutume à Rolle, le 17 juin 1951. On a procédé à l'élection d'un nouveau président central, M. Reverdin n'acceptant pas, malgré le désir unanime de ses administrés, de rester en fonction une année encore s'ajoutant aux sept années d'une présidence parfois lourde de responsabilités qu'il exerça avec une distinction et un dévouement exemplaires. L'assemblée générale de la Société lui donna pour successeur le professeur Henri Miéville, de Lausanne.

Pour prendre congé du président sortant de charge, M. le professeur Arnold Reymond lui adressa quelques paroles de reconnaissance émue et lui rendit hommage en ces termes : « Vous avez dirigé les séances de Rolle avec autant de cœur que d'intelligence, avec une fermeté courtoise et pleine d'humour. Vous avez su régler les questions administratives avec clarté et brièveté... Comme président central, vous avez eu la mission douloureuse de rendre hommage à ceux de nos membres que la mort nous a ravis. Vous avez rempli cette mission avec une délicatesse, une vérité et une conscience qui nous ont toujours beaucoup émus. Vous avez eu la lourde charge d'organiser, avec l'aide de René Schaefer, et de présider le congrès de Neuchâtel dont la parfaite réussite a laissé à tous ceux qui y ont participé un souvenir inoubliable... Au nom de tous, je vous adresse un chaleureux merci ! »

On entendit ensuite un exposé des plus intéressants et des mieux documentés sur la philosophie indienne et ses rapports avec la pensée occidentale, présenté par M. le professeur C. Regamey, de Lausanne. On trouvera cet exposé et l'essentiel de la discussion à laquelle il donna lieu dans les pages qui suivent.

H.-L. MIÉVILLE,
président central.